



Erste Geschwindigkeitsmessanlage installiert

Description

Nachdem unsere Verwaltung vor einigen Wochen eine Spende für 2 Geschwindigkeitsmessanlagen erhalten und zusätzlich eine weitere auf eigene Kosten angeschafft hat, ist heute die erste Anlage nun fest installiert und in Betrieb genommen worden. Sie wurde am Ortseingang Westerbeck aus Richtung Dannenbüttel kommend auf Höhe der Tierarztpraxis aufgestellt. Gerade dort ist aufgrund der Praxiskundschaft ein achtsames und angepasstes Autofahren besonders wichtig. Darauf werden die Verkehrsteilnehmer nun zusätzlich aufmerksam gemacht.

Ein besonderer Dank geht an die Kolleginnen und Kollegen unseres Bauhofs!

Aufgrund der besonderen Beschaffenheit der Tafeln mit aufgesetztem Solarpanel hatte sich herausgestellt, dass die vorhandenen Laternen- und Schilderpfosten vor Ort nicht die erforderliche Standfestigkeit hatten. Also wurden kurzerhand passende Pfosten beschafft und aufgestellt.

Date Created

30.11.2023